

大町市長から市民の皆様へのメッセージ

～新年をすこやかに迎えるために～

No.20

第5波以降、新型コロナは落ち着いた状況が続いており、これから迎える年末年始は、久しぶりに遠方のご家族やご友人と会い、親交を深めることを心待ちにされている方も多いことと思います。

一方で、新たな変異株への感染者が国内でも確認されるなど、依然としてコロナ禍であることに変わりはありません。ワクチンの免疫効果は徐々に低下するとされており、市でも3回目のワクチン追加接種を来年2月から、順次行うよう準備を進めております。

年末年始は、人の往来が活発となり、行事や会食の機会も多くなります。市民の皆様には、引き続き基本的な感染対策に取り組んでいただき、新しい年をすこやかに迎えることができますよう、以下の点にご協力をお願いします。

1 感染を広げないために

- ・不織布等マスクの正しい着用や、丁寧な手洗い・手指消毒、十分な換気、3密を避けるなど、基本的な感染対策を意識する
- ・風邪症状など体調に異変を感じた場合は、外出を控え、速やかに医療機関に相談する

2 外出は集中を避け分散化を

- ・混雑する場所、日時を避ける（初詣、帰省、旅行など）
- ・忘年会や新年会を行う時期を分散化する

3 会食は感染予防を意識して

- ・忘年会、新年会などで外食する場合は、ガイドラインを遵守している飲食店を選ぶ
- ・「信州版“新たな会食”のすゝめ」を参考に感染対策を行い、安心して楽しい飲食を

4 「思いやり」と「支え合い」を

- ・差別や誹謗中傷は行わず、市民一人ひとりが「思いやり」の心を持ち「支え合い」の輪を広げましょう

令和3年12月17日

大町市長 **牛越 徹**